

## LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

La Foire du 18,  
en mode post festival du Mont Gargan



La Foire du 18, de La Croisille-sur-Briance, dont ce sera la dernière sous sa forme actuelle, avant son nouveau circuit marchant du 18 septembre prochain, du fait de la mise en place d'un plan de sécurité avec la gendarmerie, a été le théâtre dans le cadre du 52<sup>e</sup> Festival du Mont Gargan, d'une animation originale avec le groupe Croisille Country. Celui-ci, sur la place de la poste a animé le marché avec un spectacle de danses en ligne et surtout des initiations aux danses country et irlandaises, très appréciées du public ou le groupe a été rejoint par des danseurs de l'école du Mont Gargan. Une nouvelle forme d'animation de la foire du 18 qui en appellera certainement d'autres à l'avenir.

## SAINT-LÉONARD DE NOBLAT

### Fête de la Viande Bovine Limousine



Cette 32<sup>e</sup> édition de la Fête Viande Bovine Limousine, organisée par le comice agricole et l'aide de la municipalité et de l'association de commerçants, a connu un bon succès. L'inauguration a eu lieu en présence de nombreux élus et dirigeants des organisations agricoles. Pendant le week-end, les visiteurs ont pu déguster la bonne viande limousine aux repas, faire des provisions aux stands pour les fruits, légumes, vins divers et même des truites à la société de pêche. Associée aux Médiévales et favorisée par le beau temps, cette fête 2017 est une bonne satisfaction pour les bénévoles et les organisateurs.

A. LACHALARDE

